

令和7年度
学校だより
NO. 8
R7. 11. 25

まいづるの子

~ふるさとを愛し 羽ばたく子に~

甲府市立舞鶴小学校



編集 校長 小尾 俊彦

大成功の秋季大運動会

11月1日(土)、令和7年度 秋季大運動会が開催されました。前夜の雨が心配されましたが、子ども達が登校するころにはグランドコンディションは復旧し、子ども達が安心して動ける舞台が整いました。

今年度は、運動会特別日課に入った頃には暑さも和らぎ、どの学年も真剣に練習を重ね当日を迎えるました。低学年のダンスは、可愛らしさだけでなく、友達と動きを揃えようと頑張る気持ちにあふれていました。中学年の民舞は、腰をしつかり落とし花笠を上手に回す自信たっぷりな姿に、これまで練習を頑張ってきた様子が伝わってきました。高学年の組立体操は、力強い動き、しなやかな動き、速やかな隊形移動など、一つ一つの動きに高学年として運動会を成功させようという熱意が感じられました。競争・競走種目も、仲間と力を合わせ最後まで全力で取り組む姿が素晴らしいかったです。

今年度の運動会のテーマは、「心をつなげ！輝く309人の舞鶴パワー！勝利に向かって限界突破!!」でした。子ども達は、自分の限界に挑戦し仲間と協力することで感じる達成感を、しっかりと感じることができたと思います。

最後になりましたが、保護者やご家族、地域の皆様には、秋季大運動会の開催にあたり、様々な対応へのご理解・ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



心をつなげ！ 輝く309人の舞鶴パワー
勝利に向かって限界突破!!

